
  
 

Page 1/2 

Compte-rendu Conseil de gestion plénier 
du 24 avril 2025 

 
 

La séance est ouverte à 10h00 sous la présidence de M. William BERTUCCI 
 

Membres présents :  

Collège des Professeurs : William Bertucci, François Desgorces, 

Collège des enseignants : Ahlem Arfaoui, Jérémy Lemarié, Olivier Nocent, 

Collège des étudiants : Maxime Truchon, Charline Noblot, 

Collège des Personnels BIATSS :  

Personnalités extérieures : Jean-Paul Monchablon,  

Membre de droit : William Bertucci, Sébastien Croyet 

Invité : Justin Debeve, Philippe Noirez, Saïda Elaziz 

 
Étaient représentés : 
Elisabeth Rosnet par William Bertucci, 
Redha Taiar par William Bertucci, 

Laurence Parage par Olivier Nocent, 
Josua Pierret par Olivier Nocent, 

 
Ordre du jour :  

Point d’information 
1) Approbation du compte-rendu du 27 mars 2025 
2) Calendriers alternance 2025/2026/2027 
3) Budget rectificatif 2025 
4) Campagne d’emploi 
5) Questions diverses 

 
 

Point d’information 
SEMI TRAIL 
La 3e édition du semi-trail scientifique a été organisée le 5 avril en collaboration avec le Creps, et a 
connu un grand succès. 
88 participants étaient inscrits, ce qui représente une belle réussite. 
Les futurs objectifs seront de développer le parcours sur les deux sites (Creps et le campus Croix-
rouge), avec une meilleure organisation de la traversée de la route. 
Monsieur Bertucci remercie également le Réseau des établissements pour son soutien financier à 
l’organisation de cet événement. 
 
CONGRES 3SLF 
Le congrès de la 3SLF sera organisé du 3 ou 4 juin. A ce jour, il y a 100 inscrits pour l'événement, qui se 
déroulera sur 3 jours avec des sessions doctorales. 
Le budget est de 20 000€, avec une subvention URCA de 3000€. 
24 sessions scientifiques sont prévues, avec un bon soutien de la société savante. 
 
CONGRES DE LA C3D STAPS 
Le congrès C3D se tiendra du 17 au 19 juin à Reims. La journée du mercredi 18 se déroulera à l'UCPA, 
partenaire socio-économique important pour les STAPS, recrutant de nombreux étudiants, y compris 
des alternants. 
Une demande de financement a été déposée auprès de la Fondation, dont la réponse est attendue 
mi-mai. 
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1) Approbation du compte-rendu du 27 mars 2025 
Vote du conseil de gestion :  
Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 
 
 

2) Calendriers alternance 2025/2026/2027 
Les calendriers de l’alternance ont été élaborés en prenant en considération les échanges menés avec 
la DFPA, Emmanuel Henon et Monsieur Bascouret, VP professionnalisation. 
Les modifications des calendriers concernent principalement les Master, afin de permettre de répartir 
les enseignements plus uniformément. 
Les calendriers de l’alternance sont présentés aux membres 
 
Vote du conseil de gestion :  
Les calendriers sont approuvés à l’unanimité. 
 
 

3) Budget rectificatif 2025 
Le budget rectificatif sera présenté au conseil d’administration de l’URCA le 01/07. Madame Elaziz et 
Monsieur Croyet sont en train de l’élaborer en fonction des ressources propres en légère 
augmentation par rapport à l’estimation faite lors du budget initial. 
 
 
 

4) Campagne d’emploi 2026/2027 
Monsieur Bertucci présente aux membres du conseil l’évolution des postes de la composante  
depuis 2020. 2 départs en retraite sont prévus en juin et octobre 2025. 
La campagne d’emploi 2026/2027 sera proposée au vote du conseil de gestion lors du CG du 15/05. 
 
 
 

Fin de la séance à 12h15 

 


